

## Juzgan a un joven inglés por agredir sexualmente a una anciana de 77 años en Montefrío

R. I. GRANADA

La Audiencia de Granada celebró ayer el juicio contra un joven inglés que se enfrenta a trece años de cárcel por la supuesta agresión sexual a una anciana de 77 en la localidad granadina de Montefrío el pasado 27 de enero de 2008.

Según el relato fiscal, el joven accedió a la casa de su víctima a través de una ventana, se dirigió al dormitorio donde se encontraba, le pegó en varias ocasiones y le agredió sexualmente, por lo que se le acusa de un delito de agresión sexual, por el que además, según la petición del Ministerio Público, deberá indemnizar en 12.000 euros a la anciana por el daño moral sufrido.

Antes de que comenzase la vista, el presidente del tribunal tuvo que desalojar de la sala a los familiares de la mujer, de etnia gitana, puesto que comenzaron a increpar e insultar al supuesto agresor, que llegó custodiado por cuatro agentes de la Guardia Civil.

El joven, Stephan B., que lleva cinco años viviendo en España, aseguró en su comparecencia no conocer ni de vista a la anciana, en cuya vivienda dijo no haber estado nunca ni conocer dónde se sitúa.

## Denuncian que los guardias civiles que trabajan en la Sierra carecen de ropa de abrigo

IDEAL GRANADA

La Asociación Unificada de Guardias Civiles denunció ayer los «penosos» equipos de protección contra el frío con los que cuentan los agentes destinados a regular el tráfico en la estación de Sierra Nevada, donde llegan a «soportar temperaturas de 15 grados bajo cero sin la ropa de abrigo adecuada». La AUGC, que representa a más de 28.000 guardias de todas las escalas en España—800 sólo en la provincia de Granada—, ha alertado de la prestación de «un penoso servicio que es desarrollando con hielo, nieve y temperaturas bajo cero», informa Efe.

«Un agente que se encuentra destinado en cualquier punto del territorio nacional—han advertido— tiene los mismos uniformes y materiales que otro que se encuentra en plena Sierra Nevada o acude a reforzar el servicio allí», denunciaron los representantes de los agentes del instituto armado.

# El 112 y los investigadores de seísmos estrenan edificio

La Junta de Andalucía y la Universidad de Granada empezaron a hablar hace ya más de una década del proyecto que ahora, por fin, está a punto de fructificar

R. I. GRANADA

La nueva sede del Centro de Coordinación de Emergencias 112 de Granada estará operativa en las próximas semanas—la previsión es que sea antes de que acabe el trimestre—, toda vez que ya han concluido las obras del flamante edificio que albergará el servicio, que está ubicado en el campus universitario de Cartuja.

El inmueble, que también dará cabida a la sede del Instituto Andaluz de Geofísica y Prevención de Desastres Sísmicos, ha supuesto una inversión de cuatro millones de euros, según informó ayer el delegado del Gobierno andaluz, Jesús Huertas, durante una visita a la que será en breve sede del 112, informa Efe.

### Adaptado al terreno

Cuando el edificio esté en uso, acabará un proceso que, como suele ser normal en Granada, se ha dilatado en el tiempo más de lo que hubiera sido deseable: se empezó a hablar de este asunto hace ahora once años. Como siempre en estos casos: más vale tarde que nunca.

La nueva sede de Emergencias 112 Andalucía, que se empezó a construir en 2006, tiene forma de 'U' y una estructura que se adapta a la topografía del terreno—la entrada está en la parte superior del inmueble como continuación de la colina sobre la que se sitúa—.

El edificio se ha construido sobre una parcela de 13.831 metros cedida por la Universidad de Granada y consta de 3.084 metros cuadrados útiles distribuidos en tres plantas.

Huertas resaltó la consolidación del Teléfono Único de Emergen-



FLAMANTE. El nuevo edificio del 112 ya está acabado. /L. JARILLO

### Huertas anima a Granada a integrarse en el servicio de emergencias

cias de la Junta 112 e hizo un llamamiento al Ayuntamiento de la capital para que se integre en el servicio.

### Casi 900.000 llamadas

El sistema Emergencias 112 en Granada cerró el año 2008 con 868.137 llamadas gestionadas.

Agosto fue el mes de mayor repunte del año con 78.429 llamadas y, como en años anteriores, todos los periodos vacacionales (Semana Santa, verano y Navidad) estu-

vieron marcados por incrementos significativos de la actividad.

Así, durante marzo—vacaciones de Semana Santa—se registraron hasta 75.886 avisos, mientras que en julio fueron 77.685 y en diciembre, con el Puente de la Constitución y el período vacacional navideño, se alcanzaron los 76.122 requerimientos. Las asistencias sanitarias fueron el principal motivo de aviso al Teléfono Único de Emergencias en la provincia de Granada, con 62.690, seguidas de las demandas relacionadas con la seguridad ciudadana (37.038).

Les siguieron las relacionadas con incendios (25.661), accidentes de circulación (24.760) e incidencias de tráfico (18.742), según el balance de la institución.

bien de 406 dosis de cocaína, 216 dosis de marihuana, dos balanzas de precisión, un turismo de alta gama, seis teléfonos móviles, un ordenador portátil y 900 euros en efectivo.

El equipo antidroga de la Guardia Civil de Granada llevaba trabajando en esta operación varios meses, después de que varios padres de jóvenes de Atarfe denunciaran a los agentes la gran alarma social que había en el pueblo porque en los bares de copas que sus hijos frecuentaban se traficaba con cocaína y otras drogas.

Las pesquisas realizadas han permitido averiguar que al menos cinco personas se habían repartido los distintos bares de copas del municipio para distribuir la droga sin interferencias.

## Padres de Atarfe ayudan a la Guardia Civil a desmontar una red de narcotráfico

IDEAL GRANADA

La Guardia Civil ha desmantelado una red de distribución de cocaína y drogas de diseño al menudeo que operaban en la localidad de Atarfe y que tenían como base de operaciones locales de copas de la localidad. En la 'Operación Dulce', que así fue bautizada por los agentes del instituto armado, ha sido vital la colaboración de varios padres de jóvenes de Atarfe que habían detectado los manejos

de los ahora detenidos y estaban preocupados por sus hijos.

### 406 dosis de cocaína

La 'Operación Dulce' culminó con la detención de cinco vecinos de Atarfe de entre 20 y 43 años, y una pareja de ciudadanos colombianos en Granada, de 41 y 24 años respectivamente, como presuntos autores de un delito contra la salud pública, informó el instituto armado en una nota.

La Guardia Civil se incautó tan

## Detenido tras empotrar un coche robado contra un bar y robar la máquina del tabaco

R. I. GRANADA

La Policía ha detenido a un joven de 25 años, de iniciales J.M.S., después de que empotrara el coche que previamente había robado contra la luna de un bar de la capital y robar su máquina expendedora de tabaco. Las fuerzas del orden le consideran el presunto autor de dos delitos de robo con fuerza.

El individuo ahora detenido sustrajo el vehículo que se encontraba estacionado en la calle Periodista Luis de Vicente en compañía de varios individuos, sobre las siete de la madrugada del 23 de diciembre.

### Botín en lugar seguro

Diez minutos después, el vehículo sustraído fue empotrado contra el escaparate del bar, lo que permitió al presunto ladrón entrar al interior del establecimiento y robar la máquina expendedora de tabaco que se encontraba en el interior. Después se dio a la fuga del lugar en el mismo vehículo, que posteriormente abandonó en la calle Tánger tras haber dejado en lugar seguro el producto del robo, que fue recuperado por otra dotación policial.

El ahora detenido es un conocido delincuente especializado en delitos contra la propiedad. Estala sexta detención que consta en su dilatado historial. Por estos hechos fue puesto ayer a disposición judicial.

Los investigadores, no obstante, prosiguen con sus pesquisas para tratar de localizar y detener al resto de los implicados en los hechos.

## Condenado a trece años de cárcel por tirotear a su ex cuñada y a la madre de ésta

R. I. IDEAL

La Audiencia de Granada ha condenado a trece años y medio de prisión a un joven de 29 años por disparar y herir a su ex cuñada, a la que recriminó que no volviera con su hermano, y a la madre de ésta cuando acudió a auxiliarla al oír los disparos. La Sección Segunda ha condenado a Julio A.G., que cuando ocurrieron los hechos, el pasado 28 de julio de 2002, tenía 23 años, a nueve años de prisión por las lesiones que causó a su ex cuñada Clara, a otros 3 años y medio por las que originó a la madre de ésta, Antonia, de 51—y a un año de cárcel más por tenencia de armas.

# La UGR dice que para comenzar antes el curso hay que abrir un gran debate

La institución granadina recuerda que es un tema que hace un año también surgió y que necesita de un gran consenso

ANDREA G. PARRA GRANADA

La posibilidad de reformar el calendario universitario se ha vuelto a poner encima de la mesa. El presidente de la Conferencia de Rectores (CRUE), Ángel Gabilondo, dijo que con el nuevo modelo universitario se pretende que las clases comiencen antes de ahora y que se adelanten las fechas de los exámenes. Esas son algunas de las cuestiones planteadas el miércoles por el máximo representante de la CRUE. En la Universidad de Granada (UGR) explicaban ayer que estas son cuestiones que necesitan de un amplio debate y consenso en las universidades españolas.

El cambio sería profundo y la institución universitaria granadina a través de sus máximos mandatarios insisten en que es necesario un debate en profundidad. Asimismo, recuerdan que este es un tema que hace un año también surgió. En este tono, insisten en que es necesario un debate y que haya un consenso. A espera de ese debate, el presidente de la CRUE especificó el miércoles en Barcelona que el avance de las clases permitiría que las vacaciones de Navidad sean el punto de inflexión entre los dos semestres diferenciados, algo que en la actualidad no ocurre porque «quedan entrecortados entre vacaciones, días lectivos, exámenes y después vuelta a las clases».

En la institución universitaria granadina este primer cuatrimestre los periodos oficiales de docencia van desde el 29 de septiembre de 2008 al 24 de enero de 2009 y en el segundo cuatrimestre será del 16 de febrero al 6 de junio de 2009. Esos son los plazos oficiales en todos los centros de la Universidad granadina. La pretensión, según se señala desde la CRUE es que las clases comiencen antes. A primeros de septiembre. En relación a los exámenes de septiembre, a los que se presentan cientos de universitario en la UGR, el presidente de los rectores dijo que no se tiene previsto suprimirlos. Ese es otro debate importante porque hay cientos de estudiantes, a pesar de que desde la CRUE se diga que no son muchos, los que aprovechan el mes de septiembre para sacar alguna asignatura que en febrero o junio no pudieran aprobar o presentarse.

## Plazos dilatados

El cambio en las fechas de los exámenes, pruebas de septiembre en junio o incluso en agosto y una modificación en el concepto de selectividad, persigue, además, del adelanto de las clases, que se puedan «normalizar» los periodos de matriculación, según la CRUE. En la actualidad los alumnos que hacen, por ejemplo, la selectividad en septiembre terminan todo el pro-

ceso de matriculación casi en noviembre. Es precisamente esos meses en el que la UGR, en este caso, cierra sus listados de matriculados cada curso.

Este debate se ha puesto ahora encima de la mesa y no se sabe cómo se cerrará, pero sí se conoce lo que pasó en otras ocasiones que alguien propuso cambiar el calen-

dario o que incluso lo llevó a término. En la Universidad granadina, el catedrático Victoriano Ramírez, que se presentó a rector en 2003 cuando también lo hizo David Aguilar, quien le ganó, propuso comenzar las clases en la segunda semana de septiembre, y terminar el primer cuatrimestre en Navidad. El catedrático tuvo que retirar la pro-

puesta porque no recibió apoyos. Entonces no pareció buena la idea.

Más famoso, porque fue a nivel nacional y porque se realizó, fue el conocido como calendario juliano. Lo puso en marcha el ministro Julio Rodríguez y superó sólo un curso. Fue en el franquismo, y el curso, en vez de ir de octubre a junio, transcurría del mes de enero a octubre. Ha habido otras propuestas y la mayoría no han corrido mucha suerte. En la década de los noventa también se habló de una selectividad en febrero.

La propuesta de ahora dicen que se hace para adaptarse a las exigencias del plan Bolonia.

Información Volkswagen: 902 151 161

www.volkswagen.es

**\*Que sí, que ahora tienes un Tiguan TDI 140 CV desde 28.500 €\*\***

Cuesta creerlo, pero es así. Ahora puedes tener el coche que quieres, de la forma que quieres. Porque si te acercas ahora a un concesionario Volkswagen, puedes llevarte un Tiguan TDI 140 CV equipado con todo a un precio increíble: desde 28.500 €. Sin sorpresas. Sin asteriscos.

**Equipamiento Tiguan Advance 2.0 TDI 140 CV:** tracción delantera, llantas de aleación de 16", faros antiniebla, Climatronic Bi-zona, Tempomat, freno de mano electrónico con Autohold, radio CD RCD 310 con mp3, 8 altavoces, toma Aux-In, apoyabrazos central delantero y trasero, volante en cuero de 3 radios, 6 airbags, ESP, ABS, EDS, ASR, módulo de ángulo de ataque de 18°, barras longitudinales en el techo...



Descubre el Tiguan con tu móvil.

SMS BIDI al 404

Si eres móvil, envía el mensaje, descarga la aplicación, ábrelo y CAPTURA este BIDI (mensaje + descarga GRATIS). Resto de operadores, envía TIGUAN al 7170 (coste del SMS 0,15 € + IVA). Coste navegación WAP y descargas según tarifas.



www.ProgramaCO2Neutral.com

Tiguan



El calendario juliano fijaba el curso de enero a octubre y fracasó

\*\*Que sí, que es el PVP recomendado en Península y Baleares (IVA, transporte, impuesto de matriculación y aportación red incluidos). Gama Tiguan: consumo medio (l/100 km): de 6,9 a 9,9. Emisión de CO<sub>2</sub> (g/km): de 182 a 234. Con el Programa CO<sub>2</sub> Neutral puedes neutralizar a 0 las emisiones de CO<sub>2</sub>. Modelo visualizado: Tiguan Sport con opcionales.

Red de Concesionarios Volkswagen

## Farmacias

## GRANADA

**Servicio diurno de 9.30 a 22.00 h.:** Gran Capitán, 9. Cerrillo de Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n. Camino de Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Verdiales, 4. Dr. Olóriz, 1. San Jerónimo, 52. Julio Moreno Dávila, 10. Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla, 8. Carretera de Jaén, 5. Avda. Federico García Lorca, 9. Camino Bajo de Huétor, 63. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Poeta Mira de Amezua, 6. Avda. Cervantes, 10. Avda. Dilar, 16. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Reyes Católicos, 48. Plaza de Gracia, 8. Arabial, 18. Avda. Palencia, 9. Avda. América, 46. Plaza del Ángel, 8.

**Servicio nocturno de 22.00 a 9.30 h. día siguiente:** Recogidas, 48; Peridista José María Carulla, 8; Avenida Dilar, 16; Reyes Católicos, 5; Puerta Real, 2.

## ALMUÑÉCAR

**De 9.30 a 9.30 día siguiente:** Mariana Pineda, Edif. Cobalto (zona P-4).

## BAZA

**Permanente 24 h.:** Avenida José de Mora, 24.

## GUADIX

**De 9.30 a 9.30 día siguiente:** Avenida Medina Olmos, 8.

## MOTRIL

**De 9.30 a 9.30 día siguiente:** Alonso Terrón, 1 (Explanadas).

## SALOBREÑA

**Permanente 24 h.:** Urbanización Mare Nostrum, local 1, 2.º

## LOJA

**Permanente 24 h.:** Carretera de San Agustín, 19.

## HUÉTOR VEGA

**De guardia:** Cañadilla, 7.

## OGÍJARES

**Permanente 24 h.:** Veracruz, s/n.

## ARMILLA

**Permanente 24 h.:** Farmacia Poniente (carretera de Las Gabias)

## Teléfonos de interés

## URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Teléfono Emergencias	902 505 061
Centraita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja	958 222 222

## SEGURIDAD

Bomberos	080
Policía Nacional	091
Policía Local	092
Guardia Civil	958 185 400
Tráfico	958 153 600
Ayuda	062
Salvamento Marítimo	900 202 202

## AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

## El agua

INFORMACIÓN DE EMASAGRA

## LLUVIA RECOGIDA

Acumulado mes de enero	230 lit/m <sup>2</sup>
Media histórica mes de enero	49,6 lit/m <sup>2</sup>
Acumulada año hidrológico*	162,1 lit/m <sup>2</sup>
Media histórica año hidrológico	401,2 lit/m <sup>2</sup>
Lluvia recogida día 15/1/2009	0,0 lit/m <sup>2</sup>

Captaciones para abastecimiento.

\*Año hidrológico: de 1 de octubre al 30 de septiembre

\*\*Lluvia recogida hasta las 12 horas

## PARÁMETROS DE CALIDAD

PH	7,49 Uds
Fúlor	0,09 mg/l fúlor
Cloro residual	0,50 mg/l cloro

## Vida religiosa

## Real Cofradía de Nuestro Padre Jesús Cautivo y María Santísima de la Encarnación

Iguatá general de la Cuadrilla de Nuestro Padre Jesús Cautivo. Se convoca a todos los hermanos costaleros de la cuadrilla de Nuestro Padre Jesús Cautivo, así como a los nuevos costaleros que quieran incorporarse a ella, a la reunión que tendrá lugar hoy viernes, día 16, a las 22 horas, en nuestra casa de hermandad situada en el calle Arriola núm. 15 bajo. Tras la reunión informativa, se procederá a la iguatá de la cuadrilla.

## Cofradía del Silencio

Hoy viernes, día 16 de enero de 2009, a las 21 horas, en la Sacristía de la iglesia parroquial de San José, esta Hermandad celebrará la correspondiente charla de formación.

## Cofradía del Señor de la Humildad

Hoy viernes día 16 de enero, el Club la Opinión, en la Placeta de Villamena, acogerá el acto de presentación del programa icono-tecnológico que contienen las cartelas del paso de misterio del Señor de la Humildad, en un acto convocado por la Junta de Gobierno de la Corporación que preside Antonio Pavón como hermano mayor. Dará comienzo a las 21.00 horas. El acto estará protagonizado por los artifices del citado proyecto, el redactor e ideólogo del mismo, el cofrade granadino Manuel Amador Moya y el autor de las cartelas que se estrenarán en la estación de penitencia del próximo martes Santo, el imaginero accitano Ángel Asenjo Fenoy, quien las viene realizando bajo boceto de José Manuel Hernández.

## Museos y Monumentos

## ALHAMBRA GENERALIFE

**Horarios de visita:** De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). **Taquilla:** De 8 a 19 horas. **Precio:** 10 euros visita + 5 euros jardines. **Venta anticipada:** Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: 0034934923750 (Extranjero). **Información:** 902 441 221.

## CATEDRAL

**Horarios de visita:** de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. **Precio:** 3 euros. **Información:** 958 222959.

## MUSEO CATEDRALICIO

**Horarios de visita:** de 10.30 a 13 y de 16 a 19 horas. **Información:** 958 222959.

## CAPILLA REAL

**Horarios de visita:** de 10.30 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas. **Precio:** 3 euros. **Información:** 958 222939.

## PARQUE DE LAS CIENCIAS

**Horarios de visita:** de 10.30 a 19 horas. **Precio:** 4,5 euros y planetario 2 euros. **Información:** 958 131900.

## MONASTERIO DE LA CARTUJA

**Horarios de visita:** De 10.30 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas. **Precio:** 3 euros. **Información:** 958 222939.

## Cultural

## No hay que perderse...

## Representación

## 'Hermandades', en el teatro

## Alhambra

A las 21.00 horas  
C/ Molinos

La compañía Villarroel presenta esta noche, a las 21.00 horas, la obra de teatro 'Hermandades'. Ino se la pierda! La cita es en el teatro Alhambra, en la calle Molinos.

## Debate

## La contaminación acústica en Granada

C/ San Jerónimo, 27  
Entrada libre

La UGR ha organizado un debate abierto sobre el problema de la contaminación acústica en Granada. La cita es hoy, de 16.00 a 21.00 horas, en el salón de actos de la Fundación Euroárabe. Ino se lo pierda! Entre otros, participarán Pedro Espinosa Hidalgo, Gregorio Cámara Villar, Alberto Matarán Ruiz, M<sup>a</sup> Victoria González Méndez, Joaquín José Herrera, Francisco Morales Delgado, Francisco Muñoz Collado, Esteban de las Heras, Enrique Guillén, Manuel Navarro y Melchor Sáiz-Pardo.

## Flamenco

## Juan Pinilla presenta su nuevo disco en Maracena

C/ Ermita, 10  
Entrada libre

Hoy, a las 22.00 horas, en la peña flamenca 'Solera y Caña', actuación y presentación del nuevo disco de Juan Pinilla. ¡Animarse! La entrada es libre.

## Cine

## Proyección de la película 'El último vals'

Facultad de Ciencias  
A las 21.30 horas

A las 21.30 horas, dentro del ciclo 'Maestros del cine contemporáneo (II): Martin Scorsese', proyección de la película 'El último vals'. ¿Se la va a perder? La cita es en el Aula Magna de la facultad de Ciencias.

## Agenda

Envíe sus comunicados con la referencia IDEAL AGENDA

• Por correo ordinario: C/ Huelva nº2 Polígono ASEGRA, 18210 Peligros (Granada)

• Por fax: 958 40 50 72 • Por correo electrónico: inmagarcialya@gmail.com / agenda@ideales

## EXPOSICIONES

## 'Impresionismo y Orientalismo'

C/ Neptuno, 8  
A las 10 en la galería Mundo de Culturas. De lunes a sábado, de 10.30 a 14 horas y 17 a 21 horas.

## 'De Palacio a Museo'

Palacio de Carlos V  
Exposición con motivo del 50 aniversario del Museo de Bellas Artes de Granada. De 9 a 18

horas, de miércoles a sábado. Los martes, de 14 a 18 horas. Y los domingos, de 9 a 14.30 horas.

## Obras de Juan José Mesamadero

Pub Portolano (C/ Alhambra)  
Acuarelas y óleos. Hasta el 5 de febrero. A partir de las 15 horas.

## Fotografías de Izaskun González

C/ Molinos, 15  
Fotografías de Izaskun González, todo el mes de enero, en Pupa Tattoo Art Gallery. ¡Visítelas! Merecen la pena. Más información en la web www.granadablogs.com/subcultura.

Obras de M<sup>a</sup> José de Córdoba

C/ Pavaneras  
Hasta el 17 de enero. De lunes a viernes, de 11.30 a 13.30 y de 18 a 20.30 horas. Y los sábados, de 11.30 a 13.30 horas.

## 'Mirada pensante'

Centro Damián Bayón de Santa Fe  
Obras del artista Tony Oursier. Hasta el 22 de febrero. De martes a domingo, de 17 a 21 horas.

## Obras de Nils Öhrvall

C/ Puerta de Granada (Almuñécar)  
Hasta el 25 de enero, en la sala de exposiciones de la Casa de la Cultura de Almuñécar. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas.

## Daniël Ferman-Smith

Facultad de Medicina  
Hasta el 24 de enero, última colección de óleos y acrílicos del artista Daniël Ferman-Smith en sala de arte de la facultad de Medicina. De lunes a viernes, de 18.30 a 21.30 horas.

## Propuesta

## Conferencia de Mercedes de Francisco

Facultad de Políticas  
Entrada libre

La psicoanalista, analista y docente Mercedes de Francisco ofrecerá esta tarde, a las 19.00 horas y bajo el título 'Un nuevo amor', una interesante conferencia en el salón de grados de la facultad de Ciencias Políticas y Sociología de Granada. Ino se la pierda! La entrada es libre. El acto será presentado por la psicoanalista Soledad Ibáñez.



## Armilla

## Música en directo esta noche en La Telonera

C/ Londres, 1  
Entrada: 4 euros

A las 23.00 horas, Daeva, Infirmosis y Underground en directo en La Telonera.

## Espectáculo

## 'Des-Encuentros', en la sala El Apeadero

A las 21.00 horas  
Entrada: 8 euros

Hoy, espectáculo de Producciones El Apeadero. A las 21.00 horas, en El Apeadero, 'Des-Encuentros', un experimento, un juego, un paseo por retales de vida.

## Teatro

## 'La señorita Julia' visita el Isabel la Católica

A las 21.00 horas  
Entrada:

¿Le gusta el teatro? Los aficionados al teatro tienen una cita esta noche en teatro Isabel la Católica. A las 21.00 horas, representación de la obra 'La señorita Julia', con María Adán y Raúl Prieto, entre otros. Y mañana, sábado, más funciones, a las 19.00 y 22.00 horas. Y el domingo, 18.00 horas, como cierre, a las 19.00 ho-

ras. Las entradas, a 21, 20 y 28, y 70 euros. Ino se la pierda!

## Santa Fe

## Pepe Lozano Jazz Quartet en el Alexis Viernes

Carretera de Atarfe, Km. 1  
Entrada libre

Jazz en directo en el Alexis Viernes. A las 00.00 horas, concierto de Pepe Lozano Jazz Quartet. Entrada libre.

## Música de autor

## Elena Buggedo en concierto en La Tertulia

C/ Pintor López Mezquita

Entrada: 4 euros con consumición

Música de autor en La Tertulia. A las 21.30 horas, concierto de Elena Buggedo.

## Homenaje

## Stanrose Festival en la sala El Tren

Carretera Antigua de Málaga  
Entrada libre

Hoy, homenaje a Jorge Cañavate Martín (Stanrose). A las 21.30 horas, en la sala El Tren, Stanrose Festival con 5 Duros, Druida, Kronen, entre otras actuaciones. ¡Animarse! La entrada es libre.

www.agendadegranada.es



## Otoño 'decorao'

Taberna 3 MMM (C/ Santa Bárbara, 12)  
Colectiva pictórica. Hasta el 17 de enero. Abierta, a las 12.00 horas. Y a partir de los 20.00 horas.

## 'Latidos', de Custodio Tejada

C/ Mira de Amezua 3 (Guadix)  
Hasta el 30 de enero.

## Fotografías de Noemí Genaro

Placeta del Hospicio Viejo, s/n  
Hasta el 9 de febrero, en el Centro de Lenguas Modernas, 'Villas Miseria, Argentina. Recorrido de ida y vuelta'. De lunes a viernes, de 8 a 20 horas.

## Obras de Coquín Artero

Churrina de la Vega  
Hasta principios de febrero, y bajo el título 'Con la cara al desnudo', obras de Coquín Artero en Los Nogales de Churrina de la Vega.

## 'Granada la bella/Granada divina'

Casa Molino Ángel Ganivet  
Obras de Vázquez de Sola. Hasta el 16 de enero. De 18 a 20 horas.

## 'Puerta Real un siglo atrás'

C/ Maestro Montero 23  
Se exhibe en la sede de la Confederación Granadina de Empresarios. ¡Le sorprenderá!

## Arte digital de Raúl Campos

Carmen de la Victoria  
Bajo el título 'La sombra de una idea', arte digital de Raúl Campos. Hasta el 5 de febrero. De lunes a viernes, de 17.30 a 20.30 horas.

## Plato del día

## Arroz con bogavante

Si no hay bogavantes, otra vez será.

## Ingredientes:

2 bogavantes, 1/2 Kg de gambas, 1 cebolla, 3 ajos, 2 tomates maduros, 400 g de arroz bomba, azafrán, aceite, sal y caldo de pescado.

## Elaboración:

Calentar el aceite en la paella y poner los bogavantes partidos por la mitad, junto a las cabezas de las gambas. Sofreír y reservar el marisco. Agregar a la paellera, las gambas peladas, cebolla picada, ajos laminados y tomate rallado. Sofreír un poco más, añadir el arroz y el azafrán. Echamos el caldo de pescado y los bogavantes, dejando hacerse a fuego medio, hasta que coja el punto.

POR PABLO AMATE

## Regado con

## Pirineos Mesache

La bodega situada en Barbastro, corazón de la Denominación de Origen Somontano tiene un blanco muy sugerente: el mesache. Esta cosecha reciente tiene tonos más dorados en el color. En nariz hay notas cítricas y piña madura. Ya en boca se aprecia su acidez equilibrada y ligera untuosidad con bonito final.

